
A-1-153 Staus vermeiden, Lärm und - Schadstoffe reduzieren, Gesundheit schützen, Stadtraum
besser nutzen: Verkehrswende für Rheinland-Pfalz jetzt!

Antragsteller*in: Karl-Wilhelm Koch (KV Vulkaneifel)

Änderungsantrag zu A-1

Von Zeile 152 bis 155:

schnellstmöglich durchgehend zweigleisig ausgebaut und elektrifiziert werden, um vor allem
den schnellen Nahverkehr ausbauen zu können. Auch eng mit Hauptstrecken verknüpfte
Regionalbahnlinien wie die Ahrtalbahn sollten auf ihre Eignung zur Elektrifizierung untersucht
werden. und die Abgas- und Klimabelastung zu reduzieren. Auch eng mit Hauptstrecken
verknüpfte Regionalbahnlinien wie die Ahrtalbahn wollen wir elektrifizieren . Dabei ist auch der
Einsatz von batteriebetriebenen Fahrzeugen möglich.

Begründung

folgt

Landesdelegiertenversammlung von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Rheinland-Pfalz am 11. und 12.
November 2017 in Andernach
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